

PROVINCIA | Política

VOX hace balance en Diputación resaltando las iniciativas políticas que protegen a los que más lo necesitan

La portavoz de VOX en la institución provincial, Yolanda Almagro, afirma que seguirán defendiendo, “la vida, nuestras familias, a los cordobeses, a los más necesitados sean del pueblo que sean”.

Redacción

Jueves 28 de diciembre de 2023 - 18:40



El Grupo Provincial de VOX en la Diputación de Córdoba ha realizado balance de los primeros meses en la institución provincial el día de los Santos Inocentes.

“Este día en el que queremos poner el acento desde VOX en la Diputación de Córdoba en el trabajo por la defensa de la vida, que nos hace únicos en cuanto a partido político por desgracia, porque nos gustaría que esto fuera apoyado por todas las fuerzas políticas, es de sentido común proteger la vida desde el inicio hasta el final, la dignidad del ser humano en todas las facetas de su vida”.

Así ha explicado la diputada provincial, Yolanda Almagro, una de las líneas principales de su grupo en estos primeros meses “hemos defendido esta defensa de la dignidad del ser humano a través de las mociones en favor de la vida, la natalidad, conciliación familiar, ayudas económicas a la dependienta a nuestros mayores, a la calidad de vida de ellos o a la soledad no deseada”. Desde el Grupo de VOX en la Diputación de Córdoba defienden que los cordobeses deben recibir la misma ayuda y apoyos para que puedan establecer el cuidado de sus familias, de sus hijos el cuidado de sus mayores, “para nosotros la familia es la célula esencial de la sociedad que tenemos que proteger, por eso nos preocupa también la economía, sin que fluya en nuestros pueblos difícilmente las familias podrán desarrollarse y tener un planificación de vida”.

Administración más ágil y eficiente

Almagro ha adelantado que seguirán apoyando en Diputación “todas aquellas medidas que nos lleven a una administración más ágil y eficiente para que los trámites, las ayudas y la información fluyan en todas las direcciones de tal manera que se facilite que las empresas puedan fijar sus proyectos en nuestras poblaciones” así para el Grupo VOX en la Diputación de Córdoba se genera empleo y puestos de trabajo “que posibilitan que seamos ciudadanos libres y plenos y capaces de planificar nuestro futuro en una provincia tan maravillosa y llena de vida de tradiciones y patrimonio como la nuestra”.

También han recordado desde el Grupo VOX en la Diputación de Córdoba la propuesta de la ruta de los castillos y la recuperación del patrimonio, entendiendo que “cuando hay un faro de luz patrimonial se generan visitas y se llena de vida a la hostelería, hoteles rurales, intérpretes y a todas aquellas empresas que se nutren de ello y que llevan otra posibilidad de que se desarrollen en nuestra provincia los proyectos de

autónomos que tantos nos preocupan y tan ahogados están fiscalmente”.

Yolanda Almagro ha dejado claro que en 2024 seguirán cuidando de todos los cordobeses que más lo necesitan apoyando medidas que suavicen todas las subidas fiscales que vengan del Gobierno central o de otras administraciones y que sean necesarias para mantener los servicios públicos “como hicimos con el impuesto de los vertederos donde conseguimos un 75% de bonificación para las clases más deprimida económicamente” y ha insistido en que “siempre vamos a proteger nuestras calles, nuestros campos, empresas, a los cordobeses, nuestras familias, a los discapacitados y a la dependencia, siempre poniendo el objetivo en los cordobeses lo primero y una gestión eficaz y buena de nuestros recursos”.